

Passion Montbazon

Édition spéciale Grange Rouge

14 juin 2025



« C'est avec fierté et émotion que nous avons inauguré le Manoir de la Grange Rouge samedi 14 juin.

Un lieu chargé d'histoire, de souvenirs et désormais de promesses d'avenir. »

Sylvie Giner, Maire



En présence d'Eric Loizon - Président de Touraine Vallée de l'Indre, Henri Alfandari - Député, Isabelle Raimond-Pavero - Conseillère Départementale, Catherine Gay - Conseillère Régionale déléguée et Gérard Bobier, Président de la Chambre des Métiers

Merci à nos partenaires

- Préfecture d'Indre-et-Loire
- Conseil Régional
- Conseil Départemental
- Touraine Vallée de l'Indre
- Fondation du Patrimoine & Air bnb
- Syndicat Intercommunal d'Énergie d'Indre-et-Loire



Merci aux généreux donateurs qui ont contribué à la réhabilitation du Manoir.

MERCI à ... ceux qui ont œuvré au quotidien pour mener à terme cette rénovation.



Laurence DUMONT, Atelier Bd architecture et aux entreprises qui ont travaillé sur le chantier pendant 4 ans. Roc Agence Menet (Groupe Villemain), Stéphane Pouessel, SARL MGP, SAS Dubois, Trabat, Magalhaes, Actif, SPIE, SARL Remy & Lebert, Mobidecor.



Nos agents mobilisés

Sylvie Giner, Maire, Eric Rival et Nancy Texier, Maires-adjoints ont suivi le chantier avec Arnaud Champigny Directeur des Services Techniques et Christine Barbet sa collaboratrice. Merci à Christine Raimon, Directrice Générale des Services pour le suivi administratif et financier.

2 127 780 € de travaux, maîtrise d'œuvre et équipements
Financés grâce à 1 353 533 € de subventions ,
74 224 € de fonds propres, 700 000 € d'emprunt.

Merci aux associations
qui ont animé la journée.



Sans oublier la Tite Compagnie !

A l'honneur



Chaque salle de la Grange Rouge porte le nom d'une femme ayant œuvré ou œuvrant encore pour la commune et son rayonnement.

Andrée, Annie, Bernadette, Danièle, Laurelle, Lilian et Renée-Jeanne, la ville vous remercie !



Conseil
Municipal
&
Conseil
Municipal
des Jeunes
&
Conseil
des Sages
au coeur
de l'action !



«La femme antique» oeuvre de
Christian Bijeau acquise par la ville avec
le soutien financier de Chantal Savin.



